



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN) / Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).-Sobre lo bueno y lo malo del año el diputado emecista **Juan Zavala** recalcó como lo negativo el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, quien dejó un precedente muy grave en el país, que siguen sin aprobarse la Ley de las 40 horas. Lo bueno, la política salarial en México y el crecimiento electoral de Movimiento Ciudadano en Durango y Veracruz.

Para el diputado morenista **Arturo Ávila** destacó como positivo la reducción de la pobreza de 13.4 millones de mexicanas y mexicanos, el aumento del ingreso económico a través de los programas sociales y la reducción del 37% en homicidios.

Por su parte, el panista **Federico Döring** resaltó como bueno el avance del PAN en Veracruz y Durango, que ha disminuido la aprobación hacia la Presidenta y el bajo respaldo en las urnas hacia Morena, sin embargo, como contraste que la economía mexicana no va a crecer, la salud sigue sin ser un derecho porque aún hay desabasto de medicamentos, vacunas e intervenciones quirúrgicas.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/IQCnw2z89klfRbnJOBfb5LNLAQfaXjAkyfTOcdHdwMGaijQ?e=5lBMNH>